

»Gemeinsam gestalten wir die Arbeit der Zukunft«

Mit rund 80 Teilnehmerinnen und Teilnehmern fand im Juni der Empfang für neu gewählte Betriebsrätinnen und Betriebsräte statt. Vertreterinnen und Vertreter fast aller aktiven IG Metall-Betriebe trafen sich zum Austausch rund um das Thema betriebliche Gewerkschaftsarbeit.

Die IG Metall Stuttgart zieht eine positive Bilanz der Betriebsratswahlen 2018. In zahlreichen Betrieben ist es gelungen, die Zahl der Mandate weitgehend zu halten oder zu steigern. Betriebsräte sorgen für bessere Arbeitsbedingungen und sichere Arbeitsplätze. Betriebe mit Betriebsrat sind familienfreundlicher, innovativer und erfolgreicher. Auszubildende sind mit ihrer Ausbildung zufriedener, wenn es einen Betriebsrat gibt.

Anfang Juni lud die Geschäftsstelle diejenigen Betriebsrätinnen

und Betriebsräte, die erstmals gewählt wurden, zum Austausch ein. Interessiert und hoch motiviert waren die Kolleginnen und Kollegen der Einladung der IG Metall Stuttgart gefolgt. Uwe Meinhardt, Erster Bevollmächtigter der IG Metall Stuttgart, begrüßte die neu gewählten Betriebsrätinnen und Betriebsräte: »Die Beschäftigten haben Euch und damit der IG Metall ihr Vertrauen ausgesprochen. Dieser Verantwortung wollen wir gemeinsam als Team gerecht werden.«

Im Fokus der Veranstaltung stand der informative Austausch über die Möglichkeiten der gewerkschaftlichen Arbeit im Betrieb. Neben Infoständen zur Arbeit der Ausschüsse und der Vertrauensleute stellten die hauptamtlichen Mitarbeiterinnen der IG Metall Stuttgart die einzelnen Bereiche der Geschäftsstelle vor. Sie informierten, wie diese Infrastruktur für die Betriebsratsarbeit genutzt werden kann: von der Auswahl und Organisation von Seminaren über die Beratungsabläufe in der Rechts-

stelle bis zur Erstellung einer Betriebszeitung.

»Unsere Vernetzungstreffen bieten den neu gewählten Betriebsrätinnen und Betriebsräten neben Informationen zu aktuellen gewerkschaftlichen Themen auch die Gelegenheit zu Austausch und Diskussion, denn nur gemeinsam können wir die Rahmenbedingungen der Arbeit der Zukunft gestalten«, erklärt Meinhardt.

Weitere Informationen und Termine im Internet unter

📧 stuttgart.igm.de



Startklar: die neu gewählten Betriebsrätinnen und Betriebsräte



Uwe Meinhardt stellt die Geschäftsstelle der IG Metall in Stuttgart vor.



Betriebsrätinnen im Austausch mit Geschäftsführer Martin Röll



Der Ortsjugendausschuss präsentiert seine Aktivitäten.